



“Respaldo a Ruth, pero la alianza es con la Presidenta”



El líder parlamentario del PVEM y González (centro). ESPECIAL

Entrevista

Manuel Velasco

Líder del PVEM en el Senado

JAIME NÚÑEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, sostuvo que no es momento de definir candidaturas y que su respaldo a la senadora Ruth González, esposa del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, es “a título personal”.

Tras la polémica desatada por levantarle la mano a su correligionaria como candidata a esa gubernatura, manifestó su respaldo a la administración de Claudia Sheinbaum.

“Nuestra alianza con la Presidenta es firme y la vamos a apoyar durante todo su gobierno hasta el último día.

“En el tema de las candidaturas, cuando sea el tiempo se van a tomar las definiciones de quién va a encabezarlas en cada entidad. Yo hice un comentario a título personal”.

Velasco aseveró que en el Verde han apoyado firmemente la agenda de la 4T: “Todas las reformas constitucionales se han aprobado. Nosotros las hemos apoyado con nuestro voto y la acompañamos a ella, a la Presidenta, durante el proceso electoral de 2024”.

“Registramos una plataforma electoral ante el INE y la hemos

venido apoyando y cumpliendo en estos períodos legislativos”.

Insistió en que su respaldo a la senadora Ruth González fue una postura personal, pues ella ha señalado que no es momento de hablar de candidaturas.

“Antes de que iniciara la sesión (en el Senado) me acerqué a saludarla y le dije que se animara a participar, porque, de acuerdo con las mediciones que traemos, va muy alta en las encuestas, más de 20 puntos de ventaja. Sin embargo, ella de manera muy prudente me dijo que por este momento se descartaba y que no estaba pensando ahora en candidaturas”.

El ex gobernador de Chiapas reconoció que ese gesto puede interpretarse de diferentes maneras, pero que lo cierto es “la alianza” con Sheinbaum.

“Nos sentimos muy orgullosos de haber acompañado un proyecto que ganó la Presidencia con la primera mujer en la historia de nuestro país, con cerca de 36 millones de votos, la votación más alta, y la hemos venido acompañando con hechos en la agenda de transformación que impulsa”.

Dijo que en el caso de San Luis Potosí se valorará en su momento, pero que “si ella (Ruth) no desea participar, hay hombres que están preparados y listos para ganar la elección y refrendar nuestro triunfo electoral allá”.

Entre estos cuadros enlista al secretario de Gobierno, Guadalupe Torres, al diputado Juan Carlos Valladares y al senador Gilberto Hernández. —